

Canciller Schialer participará en traspaso de la Presidencia Pro Tempore de la Alianza del Pacífico

11 de diciembre de 2024

Nota de Prensa 245 - 24

El canciller Elmer Schialer Salcedo viaja a Chile donde sostendrá encuentros en el marco de la agenda bilateral, y participará en actividades en el marco de la Alianza del Pacífico como la XI Cumbre Empresarial de la Alianza del Pacífico (CEAP) sobre seguridad, productividad y geopolítica; la Reunión del Consejo de Ministros del bloque regional; y la ceremonia de traspaso de la Presidencia Pro Tempore de la República de Chile a la República de Colombia.

Al respecto, el jueves 12 de diciembre, por invitación de la presidenta pro tempore del CEAP, el ministro de Relaciones Exteriores formará parte del bloque inaugural, un evento que constituye un espacio para el diálogo sobre los desafíos prioritarios que enfrenta la región y las oportunidades de cooperación entre los países miembros del mecanismo. El mismo día, el canciller Schialer asistirá a una reunión organizada por el Consejo Chileno para las Relaciones Internacionales, en la que abordará la proyección del Perú en la región y en el mundo, así como los desafíos que enfrenta, y sostendrá un encuentro con su homólogo, Alberto van Klaveren.

El viernes 13, el canciller Schialer reafirmará el compromiso político del Perú con el fortalecimiento del proceso de integración de la Alianza del Pacífico; así como para impulsar iniciativas que generen beneficios concretos para la población, como el incremento del comercio, la inversión y el desarrollo sostenible en la región, en el marco de la Reunión del Consejo de Ministros del bloque regional.